

Notre sortie au Bois Hoël



Nous voilà prêts pour partir explorer la forêt.



Nous avons observé les mûres



la mousse toute douce



une bogue de châtaigne qui pique



des champignons qui poussent sur les arbres



un petit sapin



un autre champignon



une coquille d'oeuf tombée du nid



du lierre qui pousse le long d'un arbre



Il est déjà l'heure de rentrer pour observer notre cueillette, avec en plus du houx, des châtaignes, des glands, de l'écorce, une plume d'oiseau, des feuilles de différentes couleurs, de la fougère, des pommes de pin.

Malheureusement, nous n'avons pas vu les animaux de la forêt comme l'écureuil, le lièvre ou encore la biche. Ils étaient sûrement cachés.

Les CE 2 ont terminé de nous lire « Roucoule » « Argento » « Le loup vert » « Hector » « 24 petites souris ».

En langage nous avons étudié « Dis pourquoi la mer ? » « Une affiche des animaux de la forêt en automne ».

Voici le panneau réalisé avec notre bricolage de « Marin sur drapeau Breton ».



Nous commençons un nouveau bricolage : un phare.

Il faut d'abord peindre un rouleau de sopalin en blanc, puis, le socle en beige et le haut du phare en blanc.



Ensuite, peindre ou colorier des bandes rouges et les coller ainsi que des fenêtres. Il ne reste plus qu'à tout assembler.



Et voilà !!!



Le vendredi nous profitons pour travailler le langage avec des loto :
Loto des animaux marins, loto de l'automne et loto des animaux de la forêt.

